

RÉDUCTION TEMPORAIRE DES SERVICES DU CENTRE DE PRÉLÈVEMENTS DE L'HÔPITAL LE ROYER DE BAIE-COMEAU

Baie-Comeau, le 11 septembre 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord souhaite informer la population que les activités du centre de prélèvements (prises de sang, prélèvements gynécologiques et autres types de prélèvements prescrits par un médecin) sans rendez-vous de l'Hôpital Le Royer seront limitées à partir du mardi 12 septembre 2023.

Cette mesure est mise en application dans le contexte d'une importante pénurie de main-d'œuvre.

Dès le 12 septembre, il y aura une réduction des heures d'ouverture, soit de 6 h 40 à 9 h 30 (au lieu de 6 h 40 à 11 h 30), et ce, pour une période indéterminée. À cet égard, le temps d'attente pourrait être plus long et le nombre de places pourrait être restreint pour l'accès aux prélèvements. Au cours de cette période, le secrétariat fermera à 11 h.

Les usagers en oncologie doivent tout de même continuer de se présenter aux heures habituelles au centre de prélèvements. L'accès au dépôt de spécimens demeure disponible malgré la réduction des heures d'ouverture.

Des démarches sont en cours afin de recruter du personnel et de rétablir le service habituel dans les meilleurs délais.

Le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa compréhension et sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268